

Wie viele Kids passen auf ein Putting-Übungsgrün?

Im gehörigen Abstand beim Ferienpassangebot auf dem Golfplatz

Gerade zu Corona Zeiten zeigt der Golfsport seine starke Seite. Ausübung des Sports im Freien, mindestens 2m voneinander entfernt ist kein Problem. Insgesamt 50 Kinder verteilt auf drei Termine haben im Rahmen der Ferienpassaktion beim Golfclub Emstal in Lingen den Golfschläger geschwungen. Die Situation beim Puttwettbewerb zeigte, Abstand halten ist einfach, das Einlochen mit möglichst wenig Schlägen wird da schon schwerer.

Golflehrer Dino Engwicht und ehrenamtliche Golfclubmitglieder zeigten den zwischen 10 und 15 Jahre alten Kindern auf der Übungswiese, dem Putting Übungsgrün und abschließend auf dem Platz die ersten Golfschritte. Der Golfclub bietet ein sehr attraktives Mitgliedschafts- und Trainingsangebot für Kinder und Jugendliche an. Benötigt werden zu Beginn erst einmal nur Sportschuhe und bequeme Kleidung.



Foto: Putting Übungsgrün